

◆ 令和6年度新学期スタート！

A棟校舎の耐震工事が終わり、新3年生は新装なったA棟に、2年生はプレハブ仮設校舎からB棟に入り、新しい気持ちで迎える新学期です。環境が変わることで気持ちも明るくなるのではないのでしょうか。そして、授業時間は70分から65分へ。授業の時間が少し短くなることで一層集中できることが期待されますし、部活動等の課外活動が増えて学校生活の充実度が高まることでしょう。さらに、文化祭は9月から6月に移行し、スポーツフェスティバルが新設されるなど学校行事も大きく変わります。1日1日の単位だけではなく1年間という時間枠で高校生活を考えて、行事に積極的に関わってみましょう。また、SSHの学習活動は9年目に入ります。横高の高校3年間をかける探究活動は、質・量ともにレベルが上がりました。「高校生活にムダなものは何もなかった」とは、多くの卒業生が言うところです。多岐にわたる活動が自分の「進路」を作り上げると信じて、新生活に主体的に取り組んでください。

◆ 76期生(令和6年3月卒業)の主な合格実績

この春、本校を卒業した先輩たちの主な大学合格実績です。(令和6年3月31日集計)

国公立大学		私立大学	
東北	1	早稲田	22
東京工業	1	慶應義塾	18
東京外語	1	上智	9
東京農工	3	東京理科	10
東京学芸	1	明治	49
広島	1	青山学院	29
筑波	2	立教	22
県立福島医科	1	中央	28
横浜国立	15	法政	73
千葉	2	学習院	27
東京都立	3	国際基督教	1
横浜市立	14	関西学院	2
その他	14	立命館	1

進学準備 28名

詳細は、『進学資料』（6月発行予定）で。

◆ 『スタディサポート』で基礎力の確認を 4月9日(火)、国数英3教科 全学年実施

『スタディサポート』（ベネッセ）は模擬試験とは異なり、1年生は中学校まで、2・3年生は前学年までの学習内容の定着の度合いを測るテストで、受験者集団内の位置を知る偏差値ではなく、GTZ（学習到達ゾーン）を尺度とします。この3教科は全教科の学習の基礎となるもので、この学力を真に伸ばすには時間がかかります。新学年のスタートにあたり、自分の基礎力を知ることによってこれからの学習に向かう態度を見直すきっかけとしてください。